



Mercredi 28 mars 2018, 11h30 cérémonie d'hommage national rendu au Lieutenant-colonel Arnaud Beltrame, au collège de Brioux

publié le 28/03/2018 - mis à jour le 06/01/2019

Descriptif :

Le mercredi 28 mars 2018 à 11h30, le Président de la République, Emmanuel Macron a souhaité que soit rendu un hommage national au Lieutenant colonel Arnaud Beltrame.

Madame, Monsieur,

Le mercredi 28 mars 2018 à 11h30, le Président de la République, Emmanuel Macron a souhaité que soit rendu un hommage national au Lieutenant colonel Arnaud Beltrame.

L'une des leçons des épisodes douloureux de nature terroriste qui ont malheureusement précédé, est qu'il faut accompagner les jeunes dans la gestion de leurs émotions et dans leur compréhension avant de les convier à un moment collectif de commémoration.

Ainsi, il s'est agi de partager nos émotions, de manifester notre unité, notre solidarité, notre cohésion face à la violence et au terrorisme en prônant les valeurs de la république, de saluer la mémoire des victimes, en particulier celle de celui qui sera particulièrement à l'honneur.

Pour ce faire, nous avons suivi l'organisation suivante :

- 10h30 à 11h20 :

Dans les classes, en lieu et place de l'enseignement prévu à l'emploi du temps, les enseignants, les adultes en charge d'élèves ont installé un temps d'explications et d'échanges.

Tous les enfants présents au collège ont été pris en compte dans la préparation à l'hommage.

Un rappel du contexte, du déroulement des faits a permis à chacun de comprendre.

Comprendre en quoi la conduite du Lieutenant colonel de gendarmerie, relève d'un hommage national, comprendre en quoi, l'engagement ultime décidé par cet homme rejaillit sur chacun d'entre nous, citoyens de notre République, réunis au sein de notre Nation.

L'acte héroïque du colonel Arnaud Beltrame, qui a donné sa vie pour en sauver d'autres, vient rappeler notre appartenance à un ensemble qui nous dépasse : la Nation.

Cela nous invite à réfléchir aux notions de courage, de dépassement de soi et de citoyenneté au XXI^e siècle.

Ce moment d'hommage a été également l'occasion de rappeler le rôle des forces de sécurité au service des Français.

Les élus de la municipalité se sont associés à nous pour communiquer une parole républicaine aux élèves.

Ainsi, ces derniers ont pu prendre conscience que la République se nourrit et grandit par l'engagement de chacun.

Ce temps d'hommage s'est conclu par une minute de silence que les élèves ont profondément respectée.